



# ひとり立ちする若者五十人

## ことしの成人式から

ことし、はたちを迎えた青年男女を祝い励ます成人式が、去る七月十八日役場で行なわれました。

参加者（該当者は五十人）は二十五人、若者らしい雰囲気の中で開式、教育長の指揮により「君が代」の齊唱、村長の式辞において自分を大切にする努力とお互が力をあわせ、ゆづり合い理性をしっかり持つて人生を送ることが大切の旨の激励を受け、続いて議会議長、選管委員長、教育委員長などこれに対し成人を代表して坂牧吉明君の責任と義務を果す立派な社

会人となる旨の謝辞を述べ、社会教育委員長の万歳三唱で意義ある式を終りました。

式後は、成人としての自覚をより深め、農村に生きる仲間づくりを進めるために計画された恒例の弥彦神社参拝、海水浴場での遊泳越後七浦シーサイドラインのド

ライブなど思い出に残る楽しい一日を過しました。

いつの時代にも生き抜く悩みは代、しかも景気不調の社会にひとり立ちした若者が立派に成長されることを期待するとともに村民こそつて励ましてやりたいものです。



今春以来協議をすすめていた東竹沢統合小学校の建設設計画は決定され、いよいよ建設用地の整地工事がはじめられました。山林や耕地の起伏を整地するため約二万四千立方メートルの土量を切盛するこの工事は、山古志統合中学校用地のときと同じく陸上自衛隊に協力要請をいたし第十二師団第十二施設大隊（群馬県新町）から作業隊約二十名が派遣され、

工事に着手しています。このため、七月二十四日午前十時から現地において第十二師団長代理をはじめ関係者約百名が参加して起工式を行ない、作業の安



東竹沢統合小学校建設用地  
整地工事はじまる

全と今後の発展を祈願しました。山古志作業隊は、鶴渕一曹長として約二十名で編成、装備はブルドーザー中型一台、トラック三台等となっており、宿舎は山古志中学校寄宿舎を利用することになっています。作業期間は、七月下旬から九月上旬までの約二ヶ月間を予定されています。完成後は明年以降建設される校舎及び屋内運動場の敷地並びにグラウンドの用地として、約六千七百五十平方メートルが確保できるような計画です。

## レクリエーションで

### 楽しい一日を過ごしましよう

ことしで第七回目を迎えた総合レクリエーション大会（村民親善運動会）は八月二十一日（雨天の場合）は二十二日（雨天）午前十時から種子原中学校グラウンドで開かれます。

村民お互いの親睦と体力増進をはかるために毎年実施しているものですがどなたも気軽に参加できます。すると、レクリエーション種目を主体としています。選手も応援も一体となり楽しい一日となりますように、多数のご参加をお待ちしています。

種目は団体と個人を含む十三種目となっています。

#### ①美人レース

②サンドイッチ③びんつめ④ケツアツレース⑤アベック二人三脚⑥くびわりレー⑦障害物⑧大玉おくり⑨紅白玉入れ⑩幼児レース⑪タマタマレース⑫綱引き⑬盆おどり

#### ⑪タマタマレース

最後に参考集者全員参加の盆おどりが織り込まれており楽しい大会となるよう期待されています。終了時間は三時の予定

## 新農業委員会を紹介します

任期満了による農業委員の選挙は、去る七月八日告示されました。候補者は定数の十人で、全員の無競争で、立候補者は争当選が決まり、十六日に當選証書の交付が行われ十人の新しい委員が誕生しました。

変動の激しい農業情勢の中で、農家の代表として農業者の利益を守るために農政活動や、農地事務の適正な処理、新しい農業技術の導入や経営の推進など、任務は重くその活躍が期待されます。

新しく決まった委員は次のとおり

（現）星野三男さん 関 幸作さん 関 幸作さん

（現）星野新之丞さん 関 幸作さん 関 幸作さん



